

COORDINADORAS DE CALIDAD EN SALUD SON CAPACITADAS

Coordinadores de Calidad en Salud de la Sub Región de Salud Jaén el lunes 12 y martes 13 de diciembre fueron capacitados en temas de suma importancia para mejorar la atención hacia los usuarios y al mismo tiempo hacer respetar sus derechos.

Se abordaron temas de importancia como la reforma de la calidad en salud, proyectos de mejora, auditoría, libro de reclamaciones, calidad de atención a los usuarios, seguridad de pacientes, entre otros. Así lo dio a conocer la Obst. Ena Balarezo Ramirez, Coordinadora de Calidad en Salud de la Disa Jaén.

“Estas capacitaciones se van a continuar dando para que nuestro personal de salud este empoderado en estos temas que van a ayudar mejorar la atención a los usuarios”, remarcó Balarezo. La Coordinadora Regional de Calidad en Salud de la Diresa Cajamarca fue la ponente en esta oportunidad.

